
Benjamín  Galindo  es
hospitalizado por un derrame
cerebral
Benjamín Galindo, ex entrenador y ex jugador de las Chivas,
fue  hospitalizado  este  jueves  en  Guadalajara,  tras  haber
sufrido un derrame cerebral y el pronóstico es reservado.

Galindo, de 59 años, es considerado uno de los mediocampistas
más talentosos en la historia del futbol mexicano. Durante su
carrera como futbolista, defendió las camisetas de Tampico
Madero, Chivas, Santos, Cruz Azul y Pachuca, fue capaz de
alzar en cuatro ocasiones el título de liga y una Copa de
Campeones. Ganó un campeonato con Chivas,Cruz Azul, Santos y
Pachuca

En primera división jugó 700 partidos, y marcó 150 goles. Con
la Selección participó en dos Copas América, Ecuador 93 y
Uruguay 95, la Copa FIFA Confederaciones de Arabia 95 y el
Mundial  de  Estados  Unidos  94,  en  todos  esos  torneos  fue
dirigido por Miguel Mejía Barón.

Cómo entrenador, ha dirigido a Chivas, Santos Laguna, Cruz
Azul y Atlas. De coronó campeón con el conjunto lagunero en el
Clausura 2012. Antes de este percance, se desempeñaba como
auxiliar técnico de Matias Almeyda en San José Earthquakes de
la MLS.
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”Ponchito” González, cerca de
ser Chivas
Las  operaciones  entre  Monterrey  y  Guadalajara  comienzan  a
darse.

El interés de las Chivas en hacerse de los servicios de César
Montes  ha  sido  el  pretexto  para  comenzar  a  entablar
negociaciones, pero parece que el objetivo final es otro.
Ahora ha surgido el nombre de Alfonso ”Ponchito” González,
como el principal objetivo del Rebaño.

Si se llegara a dar este movimiento, los tapatíos reforzarían
el  medio  campo  que  puede  quedar  debilitado  si  es  que  se
confirma que Eduardo ”Chofis” López no renovará.

Dentro  de  la  transacción  se  habla  también  que  Cristian
”Chicote” Calderón, llegaría a los Rayados, en un movimiento
que no se ve nada descabellado después de que Lionel Vangioni
salió del equipo al no ser renovado.

Renato Ibarra merece segunda
oportunidad, según Herrera
La semana pasada, jugadores del América se presentaron en las
instalaciones del club para realizarse la prueba de Covid-19.
La  sorpresa,  fue  la  presencia  de  Renato  Ibarra,  quien  a
mediados del mes pasado fue desvinculado con el club tras unas
situaciones legales relacionadas con su esposa.

Ante esto, Miguel Herrera, técnico del América, señaló que la
estancia o salida del ecuatoriano del club está en manos de la
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directiva de las Águilas.

“La  directiva  decidirá  si  sigue  o  no.  Renato  tendrá  que
presentarse en el club. Es un ser humano que cometió un error
grave, pero como miembro del club le tienes que abrir las
puertas”, declaró.

Además, el ‘Piojo’ no señala al atacante sudamericano por las
acciones presuntamente realizadas, pues a la fecha, asegura no
saber que sucedió y estaría dispuesto a darle una segunda
oportunidad.

“No sabemos bien qué pasó y si nos dicen que sigue o no, es
decisión de la directiva. Como ser humano merece una segunda
oportunidad,  está  mal,  pero  en  los  videos  no  hay  ninguna
agresión”, culminó.

Max  Scherzer  explota  contra
MLB  por  propuesta  de
reducción salarial
Después de la primera propuesta presentada por las Grandes
Ligas a la Asociación de Jugadores, el pitcher estelar de
Nationals de Washington, Max Scherzer, arremetió en contra de
la MLB por la reducción salarial a los peloteros de más del 50
por ciento.

Scherzer, quien es uno de los beisbolistas mejor pagados de la
Gran Carpa, con un contrato que ronda los 30 millones de
dólares anuales, dijo estar molesto con la primera oferta de
las  MLB,  ya  que  en  primera  instancia  habían  aceptado  un
recorte con salarios prorrateados.
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“No  hay  razón  para  comprometerse  con  MLB  en  ninguna  otra
reducción. Negociamos previamente un recorte salarial en la
versión de salarios prorrateados, y no hay justificación para
aceptar un segundo recorte salarial basado en la información
actual que ha recibido la Asociación”, escribió Scherzer a
través de sus redes sociales.

El serpentinero campeón de la Serie Mundial de 2019 aplaudió a
los demás peloteros que se están manifestando en contra del
recorte salarial y pidió a la MLB ser más transparente en
cuanto a la información y documentación que se hace pública.

“Me alegra escuchar que otros jugadores expresan el mismo
punto de vista y creo que la estrategia económica de MLB
cambiaría  completamente  si  toda  la  documentación  se
convirtiera en información pública”, añadió el ganador del Cy
Young de 2013, 2016 y 2018.

La primera propuesta formal por parte de las Grandes Ligas
contempla la reducción salarial de más del 50 por ciento a los
peloteros mejor pagados, la cual no fue bien recibida por la
Asociación, por lo que esperan una mejor oferta por parte de
la MLB para disputar la temporada de 2020.

La Premier League volverá el
17 de junio
La  Premier  League  volverá  el  próximo  17  de  junio  con  la
disputa  de  dos  partidos,  según  acordaron  este  jueves  los
clubes en una videoconferencia.

Los primeros encuentros que se disputarán serán entre el del
Aston Villa y el Sheffield United y entre el del Manchester
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City y el Arsenal.

La prensa inglesa ha informado de que primero se jugarían
estos dos encuentros, para que todos los equipos cuenten con
29 partidos en su casillero y el fin de semana del 19 al 21 de
junio  volvería  la  competición  con  todos  los  equipos  en
igualdad de condiciones.

Los equipos llevan ya más de una semana entrenándose y estos
días  se  han  aprobado  los  ejercicios  con  contacto,  lo  que
supone un paso más para la vuelta del futbol.

La  buena  marcha  de  la  Bundesliga,  que  ya  ha  jugado  tres
jornadas sin público y los pocos contagios que han desvelado
los  tests,  apenas  ocho  en  las  casi  tres  mil  pruebas
realizadas, han dado el empujón definitivo para la vuelta de
la competición inglesa.

Bayern  Múnich  dona  350  mil
euros a equipos amateurs
El Bayern Múnich anunció una nueva donación de 350 mil euros a
equipos amateurs, un paso más en su política de apoyar durante
la  crisis  desatada  por  la  pandemia  del  coronavirus  a  los
clubes aficionados del estado federado de Baviera.

El líder de la Bundesliga que los 35 conjuntos de la quinta
división recibirán 10 mil euros cada uno del dinero obtenido
de  aquellos  aficionados  que  renunciaron  al  reembolso  del
dinero por las entradas para los partidos del Allianz Arena,
ahora a puerta cerrada debido a la pandemia del coronavirus.
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Todos los reembolsos renunciados se destinan a la organización
benéfica del club ‘Hilfe eV’, que la semana pasada puso ya a
disposición 460 mil euros para todos los equipos bávaros de
cuarto nivel y la asociación deportiva del estado.

“Es una maravillosa señal de solidaridad. El futbol es una
parte esencial de la vida social. En los clubes, los niños y
jóvenes aprenden valores fundamentales como el espíritu de
equipo, el respeto y la tolerancia. Es muy importante para
nosotros que, junto con nuestros aficionados, podamos usar
estos  fondos  para  ayudar  a  estabilizar  el  panorama
futbolístico en Baviera en estos tiempos difíciles durante la
pandemia”, apuntó el CEO de ‘Hilfe eV’, Karl Hopfner, en un
comunicado del club.



Real  Madrid  repite  como
equipo de futbol más valioso
del mundo
El Real Madrid repite por segundo año consecutivo como el club
de futbol más valioso del mundo, con tres mil 478 millones de
euros, superando al Manchester United (tres mil 342) y al FC
Barcelona (tres mil 193), que recupera la tercera posición en
detrimento del Bayern Múnich, según el informe “The European
Elite 2020” elaborado por la consultora KPMG.

Entre los 15 primeros también se encuentra otro equipo español
como el Atlético de Madrid, que supera los mil millones de
euros en valoración (mil 197). Además, se destaca la presencia
de los seis equipos más importantes de la Premier League, el
”big six”, en el ”top-10”.

El informe, según apunta el Madrid en su página web, indica
que la primera posición del club blanco es fruto de “los altos
ingresos logrados durante los cinco años que comprende el
estudio (2016-2020), tras ganar tres Champions League durante
este periodo, además de su mejora en la rentabilidad y de un
crecimiento acumulado del 41% en ingresos comerciales”.

Héctor Herrera asegura que su
futuro está en el Atlético de
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Madrid
El  centrocampista  mexicano  del  Atlético  de  Madrid  Héctor
Herrera aseguró que su futuro está en el conjunto rojiblanco,
ya que tiene “contrato hasta unos cuantos años” y no piensa
“en otra cosa que no sea ser protagonista y ser importante” en
el equipo madrileño.

“Mi futuro está aquí, tengo contrato hasta unos cuantos años y
no me hace pensar en otra cosa que no sea el ser protagonista,
ser importante aquí, porque vivo siempre en el presente, no en
el futuro”, aseguró Herrera.

El centrocampista mexicano, que llegó al Atlético en julio de
2019 y firmó por tres temporadas, ha participado solo en 22 de
los 38 encuentros oficiales que ha disputado el Atlético, 14
como titular, pero eso no le hace sentir “ni menos importante
ni más”.

“Es verdad que uno quiere siempre jugar, ser protagonista y
estar bien, yo trabajo día a día y hago lo mejor posible para
estar lo mejor posible y ser una opción. Hay cosas que no
dependen de ti y que tengo que respetar, lo que tengo que
hacer  es  seguir  trabajando  y  esperar  mi  oportunidad  como
siempre  he  hecho,  aquí  y  en  los  equipos  que  he  estado”,
argumentó Herrera.

En este sentido, el medio rojiblanco no se toma los once
partidos que restan del campeonato como un examen personal
sino como “un examen colectivo”. “A fin de cuentas esto es un
equipo, si jugara al tenis sería otro deporte para hacer un
examen solo”, añadió.

Dentro de ese examen colectivo, el Atlético aspira a recuperar
una plaza entre los puestos que dan acceso a la Liga de
Campeones,  un  aspecto  fundamental  para  la  supervivencia
económica del club y del que actualmente está fuera, ya que
cuando se suspendió la competición era sexto.
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“Nosotros estamos enfocados en nuestros objetivos, presión en
el fútbol siempre hay, hay que ir paso a paso. Creo que esa es
una parte que el club se tiene que preocupar y no nosotros,
nosotros somos parte importante de conseguir objetivos, pero
hay que ir paso a paso y partido a partido”, respondió a esto
Herrera.

El conjunto rojiblanco ha sufrido en esta semana dos lesiones,
las del portugués Joao Félix y el argentino Ángel Correa, una
situación en la que Herrera “no piensa mucho” personalmente y
que para él son “lógicas” después “de un parón tan grande”,
aún habiendo hecho trabajo de “prevención” en sus casas.

“Nosotros hemos trabajado de una manera muy buena todos en
casa y hemos sufrido lesiones, tanto Joao como Correa, puede
ser  cualquier  otro,  yo  o  cualquier  otro  jugador.  En  lo
personal no me preocupa ni me quita el sueño”, afirmó el
centrocampista.

El Atlético reiniciará LaLiga Santander en San Mamés contra el
Athletic  Club,  un  partido  que  Herrera  consideró  “el  más
importante” y seguirá en Pamplona contra Osasuna. Dos duelos
fuera de casa en un contexto de juego sin público, que en la
Bundesliga alemana está permitiendo más victorias visitantes
que antes.

“Ustedes lo comentan porque en la Bundesliga ha sido así, pero
nosotros estamos enfocados en ir partido a partido en estos 11
que nos quedan de LaLiga, y vamos a prepararnos lo mejor
posible para intentar ganar todos los partidos y sacar los
mejores resultados, sea tanto de local como de visita hay que
estar preparados”, dijo.

Sobre si una Liga sin público se puede desnaturalizar, Herrera
opinó que será “difícil” regresar sin “el apoyo de tu gente”,
pero cada entrenador “intentará buscar esa motivación para que
no haya diferencia entre si está el público o no”.

¿Le parecería bien al centrocampista mexicano que se incluya



sonido ambiente grabado del público en los estadios?

“Poner un sonido para imaginar que hay gente o que está la
afición apoyando puede ser buena idea, pero es verdad que va a
ser complicado la vuelta sin tu gente, o sin la gente del
rival”, dijo Herrera.

“La verdad es que a mí me da igual, si ponen el sonido o no,
lo que sí creo que me hace ilusión es volver a jugar y
competir y que vuelva ese ambiente del fútbol sea como sea”,
añadió.

En este sentido, Herrera dijo que es partidario de regresar
“lo antes posible” a la competición.

“En lo personal, si es mañana o pasado me parece perfecto,
pero hay protocolos que seguir, lo que sea mejor para la
sociedad y para todos”, argumentó el mexicano, que espera que
la  vuelta  del  fútbol  pueda  “distraer  a  la  gente”  de  las
“noticias  negativas”,  aunque  debe  hacerse  con  “la  mayor
precaución”.

La  última  vez  que  jugó  el  Atlético  fue  para  eliminar  al
vigente campeón de Europa, el Liverpool inglés, en los octavos
de final de la Liga de Campeones, con un 2-3 en Anfield Road,
pero Herrera ve lejos el principal título europeo de clubes.

“Nosotros habíamos terminado pasando a cuartos eliminando al
actual campeón de la ‘Champions’, no por eso quiere decir que
me vea alzando la copa. Es un sueño que tengo desde hace mucho
y me encantaría poderlo cumplir aquí, y creo que hay que ir
paso a paso como se dice acá”, sentenció.



Ceremonia  del  Salón  de  la
Fama  de  NBA  pospuesta  para
2021
La ceremonia de consagración para la clase 2020 del Salón de
la Fama del basquetbol se trasladó para la primavera de 2021
como consecuencia de la pandemia del nuevo coronavirus, por lo
que las estrellas seleccionadas de la NBA Tim Duncan, Kevin
Garnett y el difunto Kobe Bryant tendrán que esperar.

Definitivamente  estamos  cancelando”,  dijo  Jerry  Colangelo,
presidente de la Junta de Gobernadores del Salón de la Fama.

“Será el primer trimestre del próximo año. Nos reuniremos en
un par de semanas y analizaremos las opciones de cómo, cuándo
y dónde”, agregó.

Las fechas originales del fin de semana de consagración, del
28 al 30 de agosto, y las fechas alternativas propuestas del
10 al 12 de octubre no eran factibles a la luz de la pandemia
del  coronavirus  que  ha  costado  la  vida  de  unas  100  mil
personas en Estados Unidos.
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La fecha de primavera definitiva será analizada en una reunión
que sostendrá el 10 de junio la junta de gobernadores.

La selección de la clase 2020 también incluye al exentrenador
de los Houston Rockets, Rudy Tomjanmovich.

También a la 10 veces All-Star y cuatro veces medallista de
oro olímpica Tamika Catchings, las entrenadoras Kim Mulkey y
Barbara Stevens, el exejecutivo de la FIBA y el COI Patrick
Baumann, y el exentrenador universitario Eddie Sutton, quien
falleció el 23 de mayo pasado.

No obstante, el traslado de la ceremonia, Colangelo enfatizó
que habrá ceremonias separadas para la clase de 2020 y la
clase de 2021, a pesar de que ambos eventos se llevarán a cabo
en 2021.

“No los combinaremos”, dijo. “La clase de 2020 es una clase
muy especial y merece su propia celebración”.



GP  de  Holanda  es  aplazado
para 2021
La organización del Gran Premio de Holanda, en Zandvoort, que
debía regresar al calendario este año en el Mundial de Fórmula
1 de este año, anunció que la carrera era “aplazada” a 2021
debido al coronavirus.

El Gran Premio de Holanda, en Zandvoort, que se disputó en
esta ciudad entre 1948 y 1985, debía regresar este año al
calendario, tras 35 años sin disputarse.

Debido a la propagación mundial del coronavirus (Covid-19), el
Gran Premio de Holanda de Fórmula 1 fue aplazado”, declaró la
organización.

El texto indica que, en concertación con la dirección de la
Fórmula  1,  la  organización  “tuvo  que  concluir  que  no  es
posible organizar una carrera con público este año”.

“Por  tanto,  ha  sido  decidido  aplazar  definitivamente  la
carrera en 2021”, añadió la organización del gran premio,
precisando que todas las entradas vendidas seguían valiendo
para el próximo año.

Ningún gran premio se ha disputado desde principios de año.

La Fórmula 1 espera lanzar su temporada el 5 de julio con un
gran  premio  en  Austria  a  puerta  cerrada  y  un  segundo  el
domingo siguiente en el mismo circuito de Spielberg, también
sin público, antes de dos carreras, también sin gente, en
Silverstone.
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